

14 Sports

Football/4e journée du Championnat de D2/ USO-AFJ (0-0), samedi dernier

Un manque de réussite

PME

Oyem/Gabon

L'UNION sportive d'Oyem (USO) a raté une belle opportunité de prendre la tête du championnat national de deuxième division, au terme de la rencontre de la quatrième journée qui l'a opposée, samedi 10 février 2018, au stade municipal d'Akoakam à Oyem, à AFJ de Libreville. Le score nul et vierge de 0-0 a sanctionné ce match dans lequel la réussite a fui les deux camps.

Pourtant, ce ne sont pas les occasions qui ont manqué. Après le coup d'envoi donné par l'arbitre Donatien Mangouala, l'USO va immédiatement se lancer à

l'abordage. Son buteur maison, Seydou Kane manque de peu d'ouvrir la marque en mettant le ballon hors du cadre des buts gardés par Larry Likibi (3e).

Vingt minutes plus tard (23e), le milieu de terrain offensif des Unionistes, Ndong Biteghe, de loin le meilleur homme sur la pelouse, rate, à son tour, l'occasion d'ouvrir la marque pour les locaux. A la suite d'un coup franc des 20 mètres magistralement tiré, le ballon frôle l'équerre gauche des buts de l'AFJ. Les visiteurs, très prudents, acceptent de subir et de procéder en contre. C'est sur certaines de ces phases de jeu que Défi Kaboue (17e et 23e) et Dany Letombo (37e) seront tout près de donner l'avantage



Photo : D.R.

Les Oyémouais se concentrant avant le match.

à leur équipe. La mi-temps va intervenir sur ce score de parité de 0 à 0.

A la reprise, les deux équipes hésitent à se lancer aveuglément à l'offensive. Tout le jeu va se concentrer au milieu de terrain, où la conquête du

ballon devient âpre. Les uns et les autres répondent au coup par coup.

La première mèche sera quand même allumée par les visiteurs par l'entremise du très remuant Défi Kaboue, qui reprend de la tête un excellent centre de

son coéquipier. Manque de réussite, la balle passe au-dessus de la transversale (55e).

Réponse du berger à la bergère, l'avant-centre de l'USO, Seydou Kane, au terme d'une action rondement menée depuis le côté droit par Ndong Biteghe, place le ballon à côté (67e). Son plat de pied mal ajusté ne peut battre le portier d'AFJ, fortement sollicité. Les protégés d'Armand Obiang vont tout de même répondre aux coups adverses. Gela Onkissa, après s'être débarrassé du gardien oyemois Languy Abang, est incapable de propulser le cuir au fond des filets (77e), la défense de l'USO ayant dégagé le ballon avant que celui-ci ne franchisse la ligne de vérité.

Avec ce nul, USO peut nourrir des regrets.

Les équipes :

USO : Languy Abang, Franck Mendame (Yannick Elat), Zoula-Zoula, Alstride Bibang, Yaya Obame, Douglas Mintogo, Seydou Kane (Wilfried Oroko), Ngame Essono (cap), Ndong Biteghe, Chancel Malingui.

Coach : Brice Nkwele.

AFJ : Larry Likibi, Ted Bilie, Juste Mbouanda, Lionel Nguema, Sani Ondo, Kouame Yao, Robert Ekogha, Défi Kaboue, Papou Kouang (cap), Ulrich Afane (Gela Onkissa), Dany Letombo. Coach : Armand Obiang.

Rugby/14e journée du Championnat national/Vautours-RCG (6-11) et Margouillats-Erco (21-12), samedi dernier.

Le Racing se réveille, les Reptiles en soutien

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

APRÈS le coup de sifflet mettant un terme à la rencontre entre les Vautours XV et le Racing Club Gabon (RCG), l'atmosphère était vraiment étrange au stade de l'Escap samedi dernier. Toutes les deux équipes étaient en colère. Les Rapaces, pour avoir été battus dans les ultimes minutes d'une partie qu'ils contrôlaient tant bien que mal, et les éléments du RCG pour avoir eu autant de difficulté à se défaire d'un adversaire très accrocheur.

«Je ne suis pas satisfait du contenu de notre jeu. Nous avons commis trop d'erreurs qui auraient pu encore nous coûter cher. Nous avons été, par moments, trop individuels. Nous allons discuter entre nous pour corriger ce désagréable aspect», a laissé entendre Confort Lendoye, capitaine et demi de mêlée du RCG. De son côté, André



Photo : Jocelyn ABILA

Vautours (en bleu) ont été dominés par le RCG (en blanc).

Fouda Youdoum n'a pas été plus tendre avec ses troupes : « Je suis vraiment déçu et ne comprends toujours pas ce qui s'est passé. Personne ne voulait respecter les consignes, ni jouer collectif. Pourtant, nous travaillons ce point à chaque entraînement, en espérant que cela sera appliqué le jour du match. Tout cela nous a fait perdre un match qu'on contrôlait. C'est vrai-

ment n'importe quoi. D'habitude, je suis fier de mes éléments, mais ce n'est pas le cas cette fois-ci», a-t-il indiqué, totalement dépit. Voir les joueurs du RCG remontés contre eux-mêmes pour les erreurs commises, en dépit de la victoire, est un aspect de leur personnalité qu'ils n'avaient pas encore montré jusque-là. Peut-être faut-il y voir le prix d'une petite révolu-



Photo : Jocelyn ABILA

André Fouda, coach de Vautours, a été mécontent de ses hommes.

tion. En effet, quelque temps avant ce match, Igor Nguambila a été démis de ses fonctions d'entraîneur. Depuis le début de l'année, ce coach n'avait pas encore remporté le moindre match. Seul le succès sur tapis vert contre des Margouillats, pénalisés pour ne pas avoir disputé la phase aller, lui avait permis d'engranger des points positifs.

Insuffisant pour ses dirigeants.

Pour remplacer Nguambila, les responsables du Racing ont décidé de faire confiance à un collectif de joueurs pour diriger l'équipe samedi dernier. Une drôle de formule qui a quand même permis de dominer sur le fil les Vautours (11-6). Le Racing fait ainsi un petit pas vers les 3e et 4e places. Grâce aussi

au coup de pouce involontaire des Margouillats.

Le succès des Reptiles, le même jour au stade Roger Butin (Port-Gentil), contre Erco (21-12), deuxième, a figé les positions. Bien que 7e et dernier du championnat, le Racing n'a plus que neuf points de retard sur Erco, sept sur Soof (3e) et seulement quatre sur Rugbyphants (4e). Et à voir le petit régime de ses principaux adversaires, il n'est pas impossible qu'il se mette à rêver d'une autre position avant la fin de la saison.

Le classement après la 14e journée :

1er- RCL (29 points)
2e- Erco (22 points)
3e- Soof (20 points)
4e- Rugbyphants (16 points)
5e- Vautours (15 points)
6e- Margouillats (14 points)
7e- RCG (13 points)

Judo/Championnat de l'Ogooué-Maritime

Une levée relevée !

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le président de la LIJOM, Fiacre Yuinang, s'est félicité de la progression du judo dans la province. Ce qui respecte son plan stratégique de développement.

LE Championnat de l'Ogooué-Maritime de judo seniors masculins et féminins, édition 2018, s'est tenu samedi au gymnase de l'ASSCTG. Organisé par

la Ligue provinciale de judo, celui-ci a vu la participation des 6 clubs de la province, à savoir l'ASVN, le JC Nkola, le JC Ambia, le JC Aigles de la Réussite, le JC Port-Gentil et enfin l'ASSCTG.

Comme c'est désormais l'habitude à Port-Gentil, cette compétition s'est déroulée selon les normes internationales, en utilisant le score board et le care system. Celui-ci s'est d'ailleurs révélé fort



Photo : Julie Nguimbi

Les combats étaient intéressants.

précieux tout au long de la journée, pour aider à dénouer les cas litigieux.

L'ASSCTG s'est taillée, comme l'an dernier, la part du lion en emportant cinq catégories sur les neuf homologues. Autre fait remarquable, la plupart des tenants du titre ont confirmé cette année : c'est le cas des internationaux Cauvin de Ranine Inoue en -60kg (ASSCTG) et Bouanga Anne en -52kg (JC POG), mais aussi de Wil-

fried Ikinda en -66kg (ASSCTG) et de Djasrode Billy en -73kgs (JC POG), malgré une adversité qui s'affirme de plus en plus localement.

Ainsi, chez les hommes en -60kg, le jeune Fernand Nkero n'a cédé que sur la fin en finale contre Cauvin de Ranine, confirmant sa progression (meilleur espoir de la LIJOM saison 2016-2017, ancien champion du Gabon cadets -55kg).